

13.10

Abgeordneter Mag. Jörg Leichtfried (SPÖ) (*zur Geschäftsbehandlung*): Frau Präsidentin! Ich denke, dass das, was Kollege Scherak jetzt angemerkt hat, durchaus zutreffend ist. Wir haben eine Dringliche Anfrage an den Gesundheitsminister gerichtet, zu der sicherlich auch in den Redebeiträgen, die über die direkte Anfrage hinausgehen, interessante Aspekte von allen politischen Fraktionen aufgeworfen werden, die nicht nur für den Herrn Bundesminister interessant sein könnten, sondern durch die es ja unter Umständen auch noch zu einer Beantwortung von darüber hinausgehenden Fragen kommen könnte.

Darum wäre ich auch dafür, Vorsorge zu treffen, dass der Herr Bundesminister an der weiteren Debatte teilnimmt. – Danke schön. (*Beifall bei SPÖ und NEOS.*)

13.11

Präsidentin Doris Bures: Herr Abgeordneter Schnedlitz. – Bitte.